

ALUMNO: ALEXIS GUILLERMO LOPEZ VILLAR.

MAESTRA: ALEJANDRA TORRES LOPEZ.

MATERIA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORALES.

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA.

FECHA: 20/05/2023.

El conflicto armado chiapaneco comenzó en 1994 tras el levantamiento armado del Ejército Zapatista de Liberación Nacional. Hasta la actualidad el Estado mexicano no reconoce la existencia de un conflicto armado allí, por lo que califica como violencia inter-étnica lo que sucede en diferentes municipios chiapanecos.

Una guerrilla es una fuerza de combate compuesta mayormente por civiles armados, con poca o ninguna vinculación con las fuerzas armadas de un Estado, y que llevan a cabo operaciones tácticas ligeras en contra de un ejército, una guerrilla enemiga o incluso las propias instituciones gubernamentales.

El Subcomandante Marcos fue e líder del EZLN que le declaró la guerra al gobierno mexicano.

LAS GUERRILL AS

El objetivo principal de la guerrilla era eliminar a su adversario. Pero el meollo del expediente no es el ataque guerrillero, sino las repercusiones económicas de la emboscada.

El Conflicto de Chiapas o Conflicto chiapaneco es el conflicto armado entre el Gobierno de México y la guerrilla del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN). Entre los años sesenta y setenta, algunos sectores de la población buscaron conquistar ciertos derechos mediante el uso de la violencia. Fue así como surgieron varios grupos guerrilleros que lucharon contra del Estado exigiendo el cumplimiento de sus demandas.